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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E 

DEZENOVE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

 

Ao décimo dia do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às dezesseis horas no auditório 1 

do Centro de Ciências Exatas e Naturais - CCEN, Campus UFERSA Mossoró, lado leste, 2 

reuniu-se em assembleia o Departamento de Computação – DC da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DC, Fábio Francisco da 4 

Costa Fontes. Estiveram presentes os docentes: Amanda Gondim de Oliveira, Angélica 5 

Félix de Castro, Daniel Faustino Lacerda de Souza, Danielle Simone da Silva Casillo, 6 

Danniel Cavalcante Lopes, Helcio Wagner da Silva, Kátia Cilene da Silva, Leandro 7 

Carlos de Souza, Leiva Casemiro Oliveira, Leonardo Augusto Casillo, Paulo Gabriel 8 

Gadelha Queiroz, Paulo Henrique Lopes Silva, Sílvio Roberto Fernandes de Araújo e 9 

Yáskara Ygara Menescal Pinto Fernandes. Os docentes: Bruno de Sousa Monteiro, 10 

Francisco Milton Mendes Neto e Welliana Benevides Ramalho tiveram suas justificativas 11 

de ausência aprovadas pela assembleia. Verificada a existência de “quórum legal”, o Chefe do 12 

DC, Fábio Francisco da Costa Fontes, deu início à reunião saudando a todos e agradecendo 13 

as presenças. Em seguida, fez a leitura da pauta, a qual constava dos seguintes pontos: 14 

Primeiro ponto: Apreciação e aprovação da ata da 11ª Reunião Ordinária de 2019 do DC; 15 

Segundo ponto: Apreciação e aprovação dos PGCCs das disciplinas Introdução a Robótica 16 

(EXA 1582) e Sistemas Multimídia (EXA 0165); Terceiro ponto: Apreciação e aprovação de 17 

projetos de pesquisa; Quarto ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 12ª Reunião 18 

Ordinária do CONSEPE; Quinto ponto: Outras ocorrências. Deliberação: Pauta aprovada 19 

com uma abstenção. DISCUSSÕES. Primeiro ponto: Sem discussões. Deliberação: 20 

Aprovado com três abstenções. Segundo ponto: Sem discussões. Deliberação: Aprovado por 21 

unanimidade. Terceiro ponto: Foram apresentados os seguintes projetos de pesquisa, 22 

intitulados: “TOLD: uma técnica de coleta de dados baseada em construção coletiva de 23 

nuvens de palavras” submetido pelo docente Paulo Gabriel Gadelha Queiroz. Deliberação: 24 

Aprovado por unanimidade e “Criação de uma metodologia de design de interface de 25 

softwares com base na arquitetura” submetido pelo docente Francisco Milton Mendes Neto. 26 
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Deliberação: Aprovado com duas abstenções. Quarto ponto: PONTOS CONSEPE: 1. 27 

Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento; Deliberação: 28 

Aprovado por unanimidade. 2. Apreciação e deliberação sobre Calendário da Pós-graduação 29 

2020.1, enviado via memorando eletrônico nº 430/2019 (PROPPG); O professor Paulo 30 

Gabriel Gadelha Queiroz sugeriu aumentar o prazo das matrículas, sendo apoiado pela 31 

professora Angélica Félix de Castro, a qual sugeriu o período de 13 a 31 de janeiro de 2020. 32 

Em seguida, o professor Daniel Faustino Lacerda de Souza também sugeriu alterar o prazo 33 

da rematrícula colocando de 10 a 12 de março de 2020. Deliberação: Aprovado com as 34 

ressalvas sugeridas, tendo uma abstenção. 3. Apreciação e deliberação sobre os Programas 35 

Gerais de Componentes Curriculares (PGCC ́s), enviados via memorando eletrônicos nº 36 

298/2019 (PROGRAD); Deliberação: Aprovado por unanimidade. 4. Apreciação e 37 

deliberação sobre errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Medicina no campus Mossoró, 38 

enviado via memorando eletrônico nº 299/2019 (PROGRAD); Deliberação: Aprovado com 39 

duas abstenções. Por trata-se de assuntos semelhantes a assembleia departamental decidiu 40 

deliberar sobre os pontos 5 e 6 juntos. 5. Apreciação e deliberação sobre recurso apresentado 41 

pelo servidor docente Miguel Carioca Neto (23091.014364/2019-74); e 6. Apreciação e 42 

deliberação sobre recurso apresentado pelo servidor docente Thadeu Ribeiro Benício Milfont 43 

(23091.014367/2019-90); O professor Paulo Gabriel Gadelha Queiroz sugeriu que fosse 44 

implementado no SIGGA uma opção de lembrete quando estivesse próximo ao prazo de 45 

renovação de afastamento. Deliberação: Aprovado com seis abstenções. 7. Outras 46 

ocorrências. Quinto ponto: Na oportunidade o professor Leiva Casemiro Oliveira relatou a 47 

falta de espaço físico para os alunos da pós-graduação e sugeriu dividir os dois laboratórios de 48 

Computação ficando um para graduação e o outro para pós-graduação. O professor Paulo 49 

Gabriel Gadelha Queiroz falou que acha necessário otimizar os espaços dos laboratórios do 50 

LCC, sugerindo uma melhor adequação dos dois laboratórios LES. Dessa forma, o professor 51 

Daniel Faustino Lacerda de Souza sugeriu conversar com o professor Francisco Milton 52 

Mendes Neto coordenador dos LES sobre a possibilidade de colocar o cluster em uma sala 53 

menor localizada no piso superior do prédio LCC e transformar um LES em sala da pós-54 

graduação. O professor Sílvio Roberto Fernandes de Araújo informou que está levando os 55 

alunos para participarem da competição de robótica FLL que acontecerá em Natal. O 56 
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professor Leonardo Augusto Casillo comunicou que os dois representantes dos alunos na 57 

assembleia do DC pediram para sair. A professora Danielle Simone da Silva Casillo 58 

informou que os alunos da escola piloto solicitaram que os professores enviassem fotos e 59 

resumos dos projetos para divulgação. O professor Fábio Francisco da Costa Fontes 60 

demonstrou o site da Computação para assembleia. Em seguida, sugeriu fazer uma cota para 61 

compra de material de limpeza do LCC, pois estão faltando vários produtos no almoxarifado 62 

sem prazo de reposição. Por fim, marcou uma reunião às 16h do dia 11 de dezembro de 2019 63 

para discutir sobre o Workshop Técnico-Científico de Computação do RN – WTCC. Nada 64 

mais havendo a ser discutido, o Chefe do Departamento deu por encerrada a reunião e eu, 65 

Lucianna Marylin Batista de Almeida, Secretária em Exercício do DC, lavrei a presente ata 66 

que será assinada por mim, pelo presidente desta reunião e pelos demais presentes, quando 67 

aprovada.  68 

 69 

Mossoró-RN, 23 de dezembro de 2019. 70 

 71 

 72 

_______________________________ ______________________________ 

Fábio Francisco da Costa Fontes 

Chefe do DC 

Lucianna Marylin Batista de Almeida 

Secretária em Exercício do DC 
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